

FILMTIPPS IN KÜRZE



SNEAKER STORIES

(FILMSTART: 16.01.2009)

Katharina Weingartner begleitet drei Jugendliche in Wien, Brooklyn und Ghana, die bereit sind, für ihre Basketball-Karriere alles zu geben. Sie wollen sein wie ihre Idole aus der Turnschuhwerbung, und verzichten dafür auf Schulbildung oder Jobs. Das Fetischobjekt „Turnschuh“ steht im Mittelpunkt dieser filmischen Auseinandersetzung mit Marketing und falschen Träumen.

THE BOW-HWAL

(FILMSTART: 19.12.2008,
DeFrance Kino Wien)

Dieser Film von 2005 kommt mit einiger Verspätung ins Kino. Regisseur Kim Ki-duk erzählt von einem alten Mann und einem Mädchen, die gemeinsam auf einem Boot leben. Als das Mädchen sechs war, hat sie der Fischer aufgenommen. Heute ist sie 16, und die Hochzeit der beiden steht bevor.

OUAGA SAGA

(FILMSTART: 13.12.2008,
Schikaneder-Kino Wien)

Dani Kouyaté erzählt von Jugendlichen in der Hauptstadt von Burkina Faso, die sich tagtäglich aufs Neue durchschlagen müssen durch ihren mühsamen Alltag. Zugleich steckt in ihnen aber ein Funke Hoffnung, einmal das Paradies kennen zu lernen. Und wenn es nur für einen kurzen Augenblick ist.